



健康太極拳 新春演舞の集い

日本健康太極拳協会福島県支部浜通地区の新春恒例行事で、今年は10日に21世紀の森公園内で開催した。会員ら約150人が参加し、「八段錦」や「太極拳二十四式」などを行ったほか、「百華拳」では幾重もの円をつくり、咲き誇る花をイメージして演舞した。参加者は今年1年の健康を誓いながら、仲間との時間を楽しんでいた。

**らぶ.
Sports@**
スポーツをする市民の写真情報紙
1/20号



第10回日本剣道形演武大会

●とき●12月23日(水)●会場●南部アリーナ

出場 53組が修練で磨いた剣士の資質を競い合う

市内剣士の資質向上を目的に、市剣道連盟が毎年開催している大会で、今回は小学生、三段以下、四・五段、六・七段の4部門に53組が出席した。演武者は2人1組で打太刀、仕太刀に分かれ、2組が同時に演武して判定を受けた。出席者は品位あふれる着装や立ち居振る舞い、内面的な気の動きを重んじながら、日々の修練の成果を存分に発揮していた。



27年度県高校新人体育大会 いわき地区大会バレーボール競技

男子5、女子13チーム(合同を含む)が出席して熱戦を繰り広げた。男子は平工業が5年ぶりの優勝、女子は磐城が初優勝を飾った。男子の5チームと女子の上位8チーム推薦枠の磐城が出席する県大会は22日の4日間、会津地区で開かれる。



第34回新春本郷ファミリーマラソン大会

小川町の本郷公民館が元日に開催している伝統の大会で、今回は県内外から163人が出場して12部門で健脚を競った。ランナーは午前10時の号砲で一斉にスタート。沿道からの声援の後押しを受け、新しい1年の走り初めを楽しみながらゴールを目指していた。

